

Destacan en México legado de Fidel Castro



La Habana, 24 mar (RHC) Jorge Arias, vicedirector del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), al intervenir en el XXI Seminario del Partido del Trabajo en México, afirmó que Fidel Castro (1926-2016) nos dejó un legado, una historia, una enseñanza.

"Si Latinoamérica y el Caribe, unidos, han llegado hasta aquí, ha sido por muchas causas y una de ellas es la realización de ese tipo de encuentros anuales en los que se debate, se razona y se coordinan acciones entre los partidos de izquierda de la región, para avanzar juntos", señaló el funcionario.

Agradeció el homenaje realizado en la reunión al líder de la Revolución cubana, y el empeño de muchos de seguir su ejemplo.

Arias, quien se encuentra en la nación norteamericana al frente de una delegación de su país, dijo que los movimientos de izquierda tienen un papel histórico, pues el imperialismo se ha envalentonado y apoya a una derecha que no solo piensa en tomar el poder, sino en eliminar el pensamiento más progresista en América Latina.

"En ese camino se hace imprescindible defender la Revolución Bolivariana de Venezuela, tomar conciencia clara de esa realidad y unirse en la lucha, pues las fuerzas del imperialismo están decididas a

destruirla", enfatizó.

Al evento asisten representantes de organizaciones políticas y movimientos sociales de diversos continentes que buscan construir nuevos modelos socio-políticos en beneficio de las mayorías.

En la cita se debatirá sobre las consecuencias hacia América Latina de las políticas anunciadas por la administración del presidente estadounidense, Donald Trump, y acerca del enfrentamiento al colonialismo y el neocolonialismo.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125147-destacan-en-mexico-legado-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba